

Requirements for receiving a Food file	متطلبات استلام ملف غذاء
Importers must have an account with the SFDA and the Food Product must be registered.	يجب على المستورد ان يمتلك حساب على موقع الهيئة العامة للغذاء والدواء السعودية وان تكون المنتجات مسجلة عليه.
Importers must have a valid Commercial Registration Certificate which includes Food Trade as a registered commercial activity.	يجب على المستورد أن يكون لديه سجل تجاري ساري يتضمن نشاطاً غذائياً كما هو مسجل على الموقع.
Manufacturer must be registered with SFDA under Registration of Foreign Establishment	يجب على المصنع المصدر أن يكون مدرج في قائمة المنشآت المعتمدة لدى الهيئة العامة للغذاء والدواء السعودية للتصدير الي المملكة.
The Food Product must meet the Standards and other Requirements as stipulated by the SFDA.	يجب ان يكون المنتج الغذائي خاضع للاشتراطات واللوائح الخاصة بالهيئة العامة للغذاء والدواء السعودية
Copy of commercial registration	صورة من السجل التجاري للمصنع المصدر
Copy of industrial registration	صورة من السجل الصناعي للمصنع المصدر
Documents: Ingredient list with concentrations, Copy of product label from every side.	قائمة بالمكونات والتركيزات المستخدمة للمنتج وصورة للمنتج من جميع الجوانب.
SFDA Registration number for product	رقم تسجيل المنتج على النظام الإلكتروني للهيئة العامة للغذاء والدواء السعودية
HS code	الرمز الجمركي
Packing List, Containing Quantity & Unit of measure.	قائمة التعبئة "كمية ونوع المنتجات"
Commercial Invoice	فاتورة تجارية
Origin Certificate	شهادة منشأ
Health Certificate	شهادة صحية

Head Office ● Saudi Arabia

3571 Imam Saud Bin Abdulaziz Bin Mohammed Rd, 8514 King Fahd Dist.12274, KSA

+966 920010756

info@tabseergroup.com

www.tabseer.co